

corations de Noël, samedi 14 et dimanche 15 décembre, rue Valentin-Conrart et sur l'esplanade de l'hôtel de ville. Des artisans, associations et commerçants ont accueilli les visiteurs du marché de Noël dans une ambiance chaleureuse : gastronomie, arts créatifs, objets de décoration... Il y en avait pour tous les goûts. Les Athégiens ont pu profiter de divers ateliers créatifs et des lectures de contes pour enfants étaient organisées à la salle Guiseppone. Des chants de Noël ont été



Le centre-ville était décoré pour accueillir le Père Noël.

interprétés par le comité des anciens (C.A.A.M) puis par la chorale des enfants de l'accueil de loisirs Kergomard, tandis que l'USOAM a présenté des danses. Le dimanche, à 16h à la maison de retraite des Frères, les musiciens de Guitar'Essoie ont offert un concert aux douces mélodies de Noël ainsi qu'une partie du répertoire de leur pro-

chain album.

Mais, pendant tout le week-end, les participants ont pu admirer la parade du Père Noël. Il est arrivé sur son traîneau accompagné de Christine Rodier, maire, précédé par la fanfare lumineuse de "Tonnerre de Lumière". Il a ensuite reçu chaque enfant pour une photo souvenir.

■ Ph. Piètrément

JUVISY-SUR-ORGE

Noël se fête avec les villes jumelées

La Grande rue était très animée durant le week-end.

Dès vendredi 13 décembre, dans la Grande rue, les Juvisiens ont pu profiter des animations de Noël avec, notamment, un spectacle de cracheurs de feu. Les artisans et commerçants étaient installés dans des chalets ou de petits barnums. Parmi eux, les représentants des villes jumelées comme la commune de Thale (Allemagne) qui proposait des spécialités locales à déguster, ou encore la ville de Tillabéri (Niger) qui exposaient des productions artisanales. Grâce au stand de



Musique et achats ont rythmé ces deux jours.

l'association "Un enfant par la main", on pouvait acheter des pâtisseries. Cet organisme qui existe depuis bientôt 30 ans œuvre dans 18 pays d'Afrique, d'Asie, et d'Amérique latine pour faire progresser les droits des enfants avec, entre autres, des actions de parrainage. Les visiteurs se sont déplacés

dans une ambiance festive grâce aux déambulations musicales des "Thierry's", accompagnés par le Père Noël. Des ateliers créatifs étaient proposés aux enfants par Sara, Olivia et Laïla de Babychou services. Cette société propose tout au long de l'année la garde d'enfant à domicile.

■ Ph. P.

« On dit souvent que les jeunes se désintéressent de la politique, avec notre liste on prouve que non. » Aurélien Péroumal est tête de la liste de Viry opposition citoyenne. Aux côtés d'autres habitants d'une trentaine d'années, il candidate aux municipales. Leur programme s'articule autour de cinq points. Le premier concerne l'écologie : « Développer les énergies renouvelables, généraliser le tri sélectif, développer les jardins biologiques partagés... ». Le second



Aurélien Péroumal. ©MD

repose sur les services publics et la proximité : « Retrouver le contrôle sur notre bien commun qu'est l'eau, lutter contre la désertification médicale en créant un centre de santé public, soutenir les commerces de proxi-

tamment par la mise en place de circulations douces sur les grands axes. Aurélien Péroumal étant chargé de communication d'un théâtre parisien, il insiste, avec leur quatrième point, sur la culture et le sport, en développant « la culture comme service public et vecteur d'émancipation pour tous ». Enfin, la liste souhaite développer les logements sociaux étudiants, afin d'anticiper les mutations urbaines.

■ M. F.

• Vous pouvez rencontrer les membres de la liste tous les dimanches matin place des Martyrs-de-Chateaubriand.

MORANGIS

Un marché familial et participatif

Les habitants ont pu acheter quelques cadeaux lors du marché de Noël.

L'espace Saint-Michel, à Morangis, a accueilli le marché de Noël organisé par la municipalité les 14 et 15 décembre. Devenu une tradition sur la commune, ce marché a pour objectif, selon Sabrina Corallo, responsable événementiel sur la ville, et Sébastien, du service animation, « de proposer un temps de joie et d'échange à l'approche des fêtes avec la participation des villes jumelées. Il y en a pour tous les âges avec un carrousel et des attractions. La chorale de Noël composée d'habitants fait aussi des interventions régulières ».



Les participants ont pu faire quelques emplettes.

Avec plus de 40 exposants, ce marché est une bonne occasion de faire quelques emplettes en prévision du Réveillon. On peut acheter son foie gras, des huîtres ou des objets originaux en tissu proposés par l'association Art loisirs et artisanat de Maisons-Alfort, comme l'explique Valérie : « Il y a de tout, des patchwork, des sacs en tissu. C'est un bon moyen d'aller

à la rencontre du public et de partager sa passion ».

Un public au rendez-vous, qui apprécie ce moment festif et familial, comme Daouda, habitant de la commune venu avec ses enfants. « Ça fait une sortie et les enfants peuvent s'imprégner de l'esprit de Noël en attendant le jour J », déclare-t-il.

■ Denis Reynaud